

Gobierno Regional de Ica



NOTA DE PRENSA Nº 050- 2014-GORE-ICA/U.I.I

PRESIDENTE REGIONAL INAUGURÓ MODERNO CENTRO DE SALUD EN LA TINGUIÑA



Con una inversión de S/. 5,867, 52. se realizó la obra: "Mejoramiento de Infraestructura y Equipamiento en el Centro de Salud del Distrito de la Tinguiña", el cual fue inaugurado ayer martes 18 del presente mes, con el objetivo de lograr que toda la población tenga acceso a los servicios de salud con calidad. de acuerdo al nuevo modelo de atención integral. previniendo de las enfermedades principalmente a los niños y ancianos.

En dicha inauguración estuvieron presentes; el Presidente Regional Dr. Alonso Navarro Cabanillas, Vicepresidente Regional Arturo Ramos Chávez, Consejera Delegada Rocío Pizarro Osorio, Gerente Regional de Desarrollo Social Dra. Leslie Felices Vizarreta, Director Regional de Salud Huber Mallma Torres, Alcalde del Distrito, Madrina de la Obra, demás autoridades y vecinos en general.

El Centro de Salud comprende: Construcción de la Unidad Materno Perinatal Infantil, Unidad de Consulta Externa, Unidad Pediatría, Unidad de Internamiento, Unidad de Centro Quirúrgico, Áreas de Equipos Electromecánicos, Radiografía + Rayos X Portátil, Ecografías, Unidad de Emergencia, Área de TBC, Auditorio, Servicio de Lavandería, Comedor, Playa de Estacionamiento, Áreas Verdes y Unidad de Administración.

"Esta obra es parte de lo que la Tinguiña merece, lo más pronto posible estaremos elevando el nivel de este centro de salud, para que sea un nivel 1.4 y pueda tener los especialistas que hoy día se han venido solicitando. Hay sorpresas para este distrito como asfaltado de pista y veredas en la zona de la Tinguiña baja; Virgen María, Túpac Amaru y la Villa Primavera". Manifestó el Presidente Regional.

Ica, 19 de Marzo de 2014

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

Cutervo Nº 920

C.T. 23-8575 / 238481 / 219133 Fax: 22-8200

VISITA: www.regionica.gob.pe

